



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



SEÑOR DE TU VIDA

Por: Sara Naranjo

Porque yo se los pensamientos que tengo de vosotros, dice el Señor. Pensamientos de paz y no de mal, para daros un futuro y esperanza.

Entonces me invocareis y vendréis y orareis a mi, y yo os escucharé . Y me buscareis y me hallareis cuando me busquéis con todo vuestro corazón. **Jeremías 29:11-13**

Leyendo estos versículos podemos ver que el Señor tiene planes para nuestras vidas y esos planes son para nuestro bien. Él es nuestro padre de amor y quiere lo mejor para nosotros. Dios no desea que estemos sufriendo, deprimidos, en angustia. Él sufre con nosotros cuando estamos derrotados y se goza en nuestra alegría.

En la biblia encontramos muchas historias de personas que tuvieron que pasarlo muy mal en diferentes momentos pero ellos no perdieron su fe y siguieron avanzando hacia adelante.

El versículos 1 del capítulo 11 de Hebreo dice: *La fe es la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.*

Por lo tanto la fe es creer en algo que no vemos y nos hace estar convencidos acerca de algo que no podemos ver con nuestros ojos. Es lo contrario a la realidad de lo que nos pasa. Si miramos a nuestro alrededor vemos la realidad que vivimos en ese momento y podemos aceptarla sin más o poner nuestra confianza en Dios por medio de la fe.

Romanos 8 capítulo 6 dice: *El espíritu nos ayuda en nuestra debilidad, pues que habremos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el espíritu mismo, intercede por nosotros con gemidos indecibles.*

Por ello debemos pedir al Señor que su espíritu nos guíe, para que viva en nuestro corazón y nos de la sabiduría en nuestro caminar, a fin de saber que debemos hacer conforme a la voluntad y el propósito de Dios. Tenemos que aprender cada día a confiar en el Señor, a tener fe, por mucho que el camino se haga oscuro.

Aunque vivamos situaciones que no estén siendo las más idóneas, pongamos nuestra confianza en aquel que nos ama con amor eterno. Él nos llevará más allá de lo soñado porque Dios tiene poder para hacer mucho más de lo que nuestra mente alcanza, de lo que pedimos o pensamos, como dice Efesios. ***Busca al Señor en la intimidad.***

Es muy importante que tengamos una relación personal con él, que busquemos su presencia. Que no vivamos desenfocados sino alineados con Dios. Cuéntale tus circunstancias y aun en medio de ellas, sigue teniendo fe. Pídele al Señor una palabra y el te hablará a tu corazón y recibirás su paz que sobrepasa todo entendimiento. ***Y experimentarás el poder sobrenatural del Espíritu Santo.***

Busquemos al Señor en la oración, en la lectura de la palabra, en adoración y él sanara nuestra alma y curara nuestras heridas y creceremos conforme andemos en Él .

A veces, sucede que el Señor nos llama y somos tocados, le abrimos nuestro corazón, pero seguimos siendo los mismos de antes. Tenemos los mismos pensamientos, forma de ver las cosas, el mismo caminar y seguimos cometiendo los mismos fallos. Y esto no debería ser normal, pues cuando recibimos al Señor, todo nuestro ser debe ser cambiado y debemos tener una vida con propósito.

Dios tiene sus ojos puestos en nosotros y extiende su mano y nos dice: Ven. Pero somos nosotros los que tenemos que tomar una decisión y acercarnos a Él y dejarnos moldear como vasijas de barro hasta ser perfeccionados.

Dejemos que Dios además de nuestro Salvador, sea el Señor de nuestra vida. No seamos cisternas rotas que no retienen para sí. Pongamos nuestra vida en

orden y prosigamos al blanco. Cree, confía, busca , llama, hazlo participe de tu vida. Él abrirá caminos en el desierto y ríos en la soledad. Y abrirá puertas que nadie podrá cerrar.

Dejemos que Dios gobierne nuestra vida, que guíe nuestros pasos. Creamos en El pero creamos también a El, en su plan perfecto. Hagamos todo a su manera y no a la nuestra. Su palabra dice: **Reconoce al Señor en todos tus caminos y El enderezara tus veredas.**

Actúa y vive conforme a la voluntad del Señor y todo te saldrá bien.



NOTICIAS

ENFERMOS

Tenemos muchos hermanos y hermanas necesitados de sanidad, oración y tiempo de comunión con los demás, así que no te olvides en este nuevo curso que se empieza, proponerte el orar por los demás y expresar el amor que Dios nos demanda a los que nos rodean a través de llamadas, visitación o mensaje.

En el grupo de WhatsApp tienes a todos las personas de la congregación necesitada de oración, a los mayores, a los que recientemente han sido operados, los que están luchando con alguna enfermedad y los que tienen dificultades. ¡No te olvides interceder por ellos y darles un abrazo!

Dondequiera que vayan, prediquen este mensaje: “El reino de los cielos está cerca”. Sanen a los enfermos, resuciten a los muertos, limpien de su enfermedad a los que tienen lepra, expulsen a los demonios. Lo que ustedes recibieron gratis, denlo gratuitamente.

Mateo 10:7-8

ASAMBLEA DE LA CONGREGACIÓN

El sábado día 28 de octubre a las 18:45h tendremos la Asamblea General de la Iglesia para elección de Ancianos y Diáconos. Como se ha ido comentando en los anteriores domingos, hay un papel en ambas puertas para todo aquel que sienta de parte del Señor su llamado a Servir se apunte o sino que se lo comunique a alguno de los ancianos. Tengamos este momento en oración delante de Dios para que nos de paz, tranquilidad, propósito y visión.

EVENTOS Y ACTIVIDADES

Comenzamos ya el mes de septiembre con la reanudación de todas las actividades de la iglesia, tanto la Escuelita Dominical los domingos a las 11:30h, los Jóvenes los sábados a las 19:00h, estudio bíblico, Reunión de Señoras y las demás actividades. Si quieres participar en alguna de ellas te damos la bienvenida y pedimos que te pongas en contacto con un responsable.

TODOS JUNTOS SOMOS IGLESIA



El día 7 de Octubre se iniciara una Marcha por el **Día del Evangelio** (19:00h en Plaza de España) con posterior predicación y concierto (20:30h en Plaza Nueva) organizado por Koinonia como evento evangelístico.

También comentamos que tenemos otro año más la Caminata Luchando contra la Trata y aboliendo la esclavitud con cada paso el día 14 de octubre a las 18:00h en Las Setas.

¡Anímate y ven!

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.